

#SÜD-OST 30. Oktober 2018

Klausur des Landesverbandes Frauen Sachsen

Vom Donnerstag bis Sonnabend vergangener Woche haben die Kolleginnen der EVG Sachsen gemeinsam mit Vertreterinnen des Landesfrauenrates Sachsen, MdL Dagmar Neukirch und GF Andrea Pankau, u.a. über die DGB Sachsen Kampagne zur Weiterbildungsfreistellung diskutiert.



Als Vertreterin des DGB Bezirksfrauenausschusses Sachsen und Referentin nahm Heid Becherer teil. Es war eine super Stimmung und die Kolleginnen der EVG konnten als sehr motivierte Multiplikatorinnen gefunden werden.

Doch auch die laufenden Tarifverhandlungen sind besprochen worden. Die Kolleginnen haben es sich nicht nehmen lassen, den Lärm Aktionstag bereits vorher zu testen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)